



Dénonciation, d'une avocate qui consomme des produits stupéfiants

Par Visiteur

Bonjour,
je souhaite connaître les moyens pour dénoncer une avocate qui consomme des produits stupéfiant

Merci d'avance

Par Visiteur

Cher monsieur,

Avez vous dénoncé ces faits auprès de la Police?

Très cordialement.

Par Visiteur

Pas du tous
car je souhaite juste la denoncer auprès de la profession
car un avocat est sensé apliquer la loi

cordialement

Par Visiteur

Cher monsieur,

Pas du tous
car je souhaite juste la denoncer auprès de la profession

Dans ce cas, vous pouvez adresser un courrier au bâtonnier de son barreau d'appartenance. Il n'y a aucune formalité obligatoire à accomplir.

car un avocat est sensé apliquer la loi

Ce n'est pas tout à fait exact. Un avocat doit respecter la Loi comme tout un chacun, mais elle n'est pas censée l'appliquer. Un avocat n'est pas un juge. Il doit simplement respecter la loi au même titre d'un citoyen ordinaire.

A moins que cette personne ne revende elle même de la drogue, je ne vois pas en quoi son comportement trouble l'ordre public.

Très cordialement.

Par Visiteur

Merci beacoup de vos réponse

cordialement